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Sitzungsbeginn 20:10 Uhr 
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Anwesend Katja Hartung-Jesensky 
Daniel Trapp 
Julia Richter-Gollbach 
Sabine Trapp 
Georg Durstewitz 
Christoph Hahn 
Marie-Luise Kling 
Marcus Schellenberger 
 

 

Entschuldigt Gerhard Kohl  

Gäste Annette Trapp (Stadtverordnete) 
Theo Ziegler (Stadtverordneter) 

 

 

TOP 1 - Begrüßung und Informationen der Ortsvorsteherin Konkrete Frage/Auftrag 
an die Verwaltung 

 
Die Ortsvorsteherin Katja Hartung-Jesensky begrüßte die anwe-
senden Mitglieder des Ortsbeirates und die Stadtverordneten 
zur Ortsbeiratssitzung. 
 
Es wurde festgestellt, dass die Einladung vom 06.05.2021 ord-
nungsgemäß versendet wurde. Zum letzten Protokoll bestanden 
keinerlei Einwände, dieses und die letzten Protokolle wurden auf 
www.mackenzell.de veröffentlicht. 
 
Weiter wurde von der unmittelbar zuvor stattgefundenen Ortsbe-
gehung mit Herrn Kossick in der Straße „Im Waitzfeld“ berichtet, 
bei welcher Vertretern des Ortsbeirates die aktualisierten Stra-
ßenbaupläne gezeigt und erläutert wurden.  
 
Über folgende weitere Informationen wurden die Anwesenden in 
Kenntnis gesetzt: 

- Es fand Schriftwechsel mit Herrn Bayer vom Ordnungs-
amt Hünfeld statt, worin es um ein liegengebliebenes 
Straßenschild ging 
 

- Die Frage nach kostenlosen Parkplätzen für E-Autos in 
Hünfeld wurde seitens der Stadt verneint 

 
- Wegen der Vandalismusvorfälle um den 18.04.2021 in 

der Hardt, bei welchen Nistkästen und Sitzgelegenheiten 
aus Baumstämmen beschädigt und den Hang hinunter 
gerollt wurden, wird sich Herr Bayer besprechen und 
kurzfristig Rückmeldung geben. Die entsprechende 

 
 
 
 
- 
 
 
 
 
 

Wird es hierzu eine An-
liegerversammlung ge-

ben? 



Rückmeldung steht derzeit noch aus. Weiter wurde Gu-
drun Feiter als Kindergartenleiterin kontaktiert, welche  
Kenntnis über die Vorfälle hat und nach Lösungen sucht.  
 
Der Kindergarten bespricht den Vorfall am 11.05. intern, 
am 12.05. mit dem Elternbeirat. Eine Vision der Ortsvor-
steherin wäre eine gemeinsame Nutzung für Kindergar-
tenkinder und Jugendliche.  
 
Abschließend wurden noch mögliche Maßnahmen zur 
Kontrolle besprochen, wie z.B. die Einschaltung des Ord-
nungsamtes bei erneuten Auffälligkeiten. 
 

- Als letztes Thema zu diesem Tagesordnungspunkt be-
richtete die Ortsvorsteherin über E-Mailverkehr mit Herrn 
Kritsch zum Thema Baumfällungen: Tatsächlich hätte 
nur ein Rückschnitt der Bäume und Sträucher erfolgen 
sollen – die Ausführung sei leider unkontrolliert verlau-
fen. Für die Zukunft wird nach Anfrage durch die Stadt 
und Rückmeldung durch den Ortsbeirat zunächst die Un-
tere Naturschutzbehörde kontaktiert und die Maßnahmen 
mit dieser abgestimmt. 

 
 

TOP 2 – Haushalt 2022 Konkrete Frage/Auftrag 
an die Verwaltung 

 
Folgende Investitionsanträge reicht der Ortsbeirat für den Haus-
halt 2022 ein: 
 

- Fortschreibung: Konzeptstudie und Moderation zum 
Thema „Weiterentwicklung des Mackenzeller Vereins- 
und Kulturlebens 2030“ (aus dem Vorjahr übernommen, 
€ 20.000) 
 

- Informationstafel an der Nepomukbrücke mit Informatio-
nen zur Dorfgeschichte, den Rad- und Wanderwegen 
(bereits aus 2019, zuletzt am 10.11.2020 thematisiert, 
Antwort ausstehend) 

 
- Befestigung der „Parkplätze“ in unmittelbarer Nähe der 

geplanten Informationstafel und der Nepomukbrücke, 
z.B. durch F-Schicht o.ä. 

 
- Sitzgelegenheit am neu gestalteten Platz rund um den 

Bildstock in der Nüster Straße. 
 

- Aufforstung der Bäume und Sträucher im Park 
 
 

 
  
 
 
 
 
 

Bitte informieren Sie 
uns über den aktuellen 

Bearbeitungsstand. 

 

TOP 3 – Anträge und Anfragen Konkrete Frage/Auftrag 
an die Verwaltung 

Es wurden keine Anträge oder Anfragen eingebracht 
 

 
  

 

 

 



TOP 4 - Verschiedenes Konkrete Frage/Auftrag 
an die Verwaltung 

Als letzten Punkt der Tagesordnung wurde unter „Verschiede-
nes“ noch einmal das Projekt „Jugendraum“ thematisiert. Lt. In-
formationen der Ortsvorsteherin hat der Kirmesverein, vertreten 
durch Herrn René Heller die aufgetretenen Bedenken bzgl. Haf-
tungsangelegenheiten und weiteren offenen Punkten zwischen-
zeitlich schriftlich an Frau Ruschke von der Stadt Hünfeld ge-
richtet. Die Antwort ist noch ausstehend.  
 
Abschließend möchte der Ortsbeirat darauf hinweisen, dass 
durchaus weiterer Investitionsbedarf in Mackenzell bestehe, z.B. 
im Wilm-Hosenfeld-Haus (Räume im Obergeschoss) oder dem 
Gesangverein-Proberaum (Fußboden-Eingangsbereich, Toilet-
tenanlagen), dieser jedoch aufgrund der noch ausstehenden 
Konzeptstudie und der daraus resultierenden ganzheitlichen Vi-
sion für die Weiterentwicklung des Vereins- und Kulturlebens in 
Mackenzell zunächst zurückgestellt wird.  
 
 

 
  
 

 

 

Mackenzell, 12.05.2021 

 

Katja Hartung-Jesensky  Julia Richter-Gollbach 

(Unterschrift Ortsvorsteher/in) (Unterschrift Schriftführer/in) 


